EDUCACIÓN

Fundación Terpel promueve la educación



Los modelos educativos han enfrentado grandes retos con la digitalización. Por ello, la Fundación Terpel, de la compañía a cargo de Sylvia Escovar, lanzó una iniciativa para fortalecer las competencias educativas de los niños, niñas y jóvenes desde su casa por medio de contenidos virtuales publicados en sus redes sociales. Trabajan junto con Colombia Aprende, que tiene más de 80.000 contenidos. (LANM)

EDUCACIÓN

Microsoft capacitará sobre teletrabajo



En tiempo de Covid-19 el teletrabajo es una de las mejores opciones para no detener las operaciones. Es por ello que Microsoft, a cargo de Marco Casarín en el país, se unió con el Gobierno y diversos empresarios para hacer una capacitación masiva sobre teletrabajo. La jornada que se realizará el próximo martes 7 de abril entre 9 a.m. y 11 a.m., contará con 10.000 cupos para los interesados en participar. (LANM)

INDUSTRIA

Teaté hace donación de alimentos



Teaté, plataforma que conecta a proveedores de bienes y servicios con microcomerciantes, se unió a los esfuerzos por mitigar el impacto del Covid-19 con 'Redime tu mercado', una nueva función que permite que las personas aporten un bono que puede ser redimido por lasa familias en la tienda más cercana. Además, han fortalecido su logística, según explicó su CEO, Gustavo Cardona. (LANM)

Consejos de las consultoras para la crisis

BOGOTA

LABORAL. CINCO FIRMAS RECONOCIDAS COMO **DELOITTE, BOSTON** CONSULTING GROUP, KANTAR, PWC Y EY DAN SUS RECOMENDACIONES PARA QUE LAS EMPRESAS HAGAN FRENTE A LA COYUNTURA

En el marco de la contingencia a nivel mundial por la pandemia

del Covid-19, la economía internacional está cerca de la rece-

sión, tal como lo anun<mark>c</mark>ió la presidenta del Fondo Monetario Internacional (FMI). Todas las predicciones financieras indican un descenso abrupto en los indicadores de los PIB global, regional

ylocal. Para Latinoamérica, se es-

pera una caída de 1,2% en este

primertrimestre, 11,6% en el pró-

ximo y 1,2% en el acumulado

anual, según JP Morgan. Con este panorama hay un

sin fin de empresas en riesgo por lo que *LR* consultó con cin-

co de las más grandes consul-

toras a nivel nacional, Deloitte,

Boston Consulting Group, Kan-

tar, PricewaterhouseCoopers y

EY cuáles son las recomenda-

Felipe Ramírez, chief officer e innovation officer Latam de la

división Insights de Kantar, ase-

guró que las empresas deben

actuar: "las marcas deben ac-

ciones para afrontar la crisis.



Líder de impuestos de Deloitte Colombia

"Es importante que las empresas se asesoren bien, que estén trabajando en conjunto con sus consultoras; esto hará que las estrategias a usar estén bien analizadas".



"Lo primero es tener calma, las estrategias se deben pensar a largo plazo y los paquetes de medida se deben liderar de manera decidida y con objetivos sostenibles".

tuar, quedarse quietas sin hacer nada definitivamente no es una opción. También deben adaptarse rápidamente, así como lo estamos haciendo nosotros, los seres humanos, en esta nueva situación".

Ramírez agregó que se deben hacer los cambios sin miedo pero de manera correcta, entendiendo el consumidor y la situa-



El aislamiento social en Colombia va

ES EL DECRETO QUE PROVEE DE **ESTRATEGIAS E INICIATIVAS AL** MINHACIENDA Y ENTIDADES FINANCIERA PARA DAR LIQUIDEZ.



www.larepublica.co Con las claves que debe tener en cuenta para hacer yoga por primera vez

ción; pensando estrategias no solo a corto plazo, sino a largo también con un gran impacto.

Asílas cosas, uno de los campos de trabajo principales es el financiero, puesto que las entidades deben dar garantías a sus trabajadores y además subsistir financieramente; sin embargo, no todas tienen un flujo de caja necesario para hacerlo.

EDUCACIÓN. LAS ESCUELAS SON FLEXIBLES EN EL INICIO DE LOS CURSOS

Recomendaciones para quienes planean estudiar en el exterior

Debido a las restricciones que se han venido dado en diferentes países a causa del Covid-19, la agencia de estudios Global Connection dio a conocer algunos aspectos que deben tener en cuenta las personas que están realizando un programa de estudios en el exterior o si tienen un viaje programado.

En caso de que tenga planeado un viaje de estudios en una fecha cercana, lo recomendable es posponerlo por un periodo de dos o tres meses, tiempo en el que se espera que haya sido posible controlar los casos de contagio de Covid- 19. En ese sentido, Natalia Medina, coordinadora de servicio al cliente de Global Connection señaló que, "sugerimos posponer temporalmente los viajes, sin embargo, teniendo en cuenta que el proceso inicia tres meses antes de la fecha de viaje, se podría iniciar con los trámites pertinen-tes yviajar en el segundo semestre o el próximo año"

Por otro lado, es clave acatar las recomendaciones necesarias debido a que cada Gobierno desarrolla los protocolos que los ciudadanos deben seguir. Para ello es importante tener en cuenta cuáles son las restricciones que tiene cada país; información que debe ser consultada en los sitios web oficiales de las embajadas respectivas.

Recuerde que estar informado es fundamental, no solo para prevenir los riesgos en el destino, sino también para evitar una posible negación de visa por co-ronavirus en el proceso de planeación del viaje.

Por otro lado, Medina agregó que con el fin de apoyar a los estudiantes en el extranjero crearon un espacio en su página web para informar sobre los avances del Covid-19 y están